

Raiffeisenbank Aschberg eG ehrt langjährige Mitarbeiter



(v.l. Josef Negele, Manuel Schiele, Nadja Edtbauer, Xaver Kempfer, Markus Müller, Michael Friegel, Bernd Wagner, Matthias Vogel, Tanja Geißler)

Die Raiffeisenbank Aschberg hat kürzlich ihre langjährigen Mitarbeiter für ihre Treue und jahrelanges Engagement geehrt. Die Ehrung fand im Anschluss an eine Mitarbeiterversammlung statt und wurde von den Vorständen Josef Negele und Matthias Vogel vorgenommen.

Im Zuge der Feier erhielten die Jubilare neben einem Blumenstrauß den Applaus ihrer Kollegen als Anerkennung für ihren kontinuierlichen Einsatz. „Unsere Mitarbeiter sind das Herz und die Seele unserer Raiffeisenbank Aschberg“, so Vorstandsvorsitzender Josef Negele. „Deshalb sind wir an einem solchen Tag besonders stolz, wenn wir auf derartig engagierte Mitarbeiter und eine lange gemeinsame Zeit blicken können.“ Neben den Ehrungen verabschiedete die Raiffeisenbank Xaver Kempfer, der sich in die Altersrente verabschiedete.

Die Ehrungen im Überblick:

Edtbauer Nadja:	10 Jahre Betriebszugehörigkeit
Friegel Michael:	45 Jahre Betriebszugehörigkeit
Mößlang Johanna:	25 Jahre Betriebszugehörigkeit
Müller Markus:	10 Jahre Betriebszugehörigkeit
Ortmann Simone:	10 Jahre Betriebszugehörigkeit
Schiele Manuel:	10 Jahre Betriebszugehörigkeit
Wagner Bernd:	40 Jahre Betriebszugehörigkeit
Wagner Johann:	10 Jahre Betriebszugehörigkeit